

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja  
**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja  
**Band:** - (1950)

**Rubrik:** Acción del CICR en Birmania

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Cada uno de esos centros creados totalmente por los delegados y las enfermeras del CICR distribuyó grandes cantidades de medicamentos y de diversos socorros cuyo valor sobrepasó la suma de 200.000 francos. De este modo, el CICR contribuyó a mejorar el estado sanitario de los refugiados y particularmente el de los niños que sufrieron más del éxodo y de las privaciones. Millares de ellos recobraron la salud.

La situación general — material y moral — había mejorado, por lo que el CICR, de acuerdo con las autoridades, pudo pensar en retirar su misión el 15 de diciembre de 1950. Antes de retirarla, se había asegurado de que toda la organización creada por él continuaría funcionando bajo la dirección de la Autoridad local.

#### IV. — ACCIÓN DEL CICR EN BIRMANIA

Aunque la situación indicada en el Informe del CICR correspondiente a 1949 (pág. 98) había mejorado durante los últimos meses de 1949, todavía había, a principios de 1950, cerca de 500.000 refugiados en Birmania, de los cuales 170.000 albergados en los campos. La situación de estas personas era precaria, y el Gobierno tropezaba con grandes dificultades para asegurarles nuevo establecimiento.

Con objeto de visitar nuevamente estos campos, el Dr. Roland Marti fué a Rangoon, en el mes de julio. También vió a los grupos de Karen colocados en residencia vigilada, y comprobó que estos hombres estaban tratados con arreglo a los principios de los Convenios.

En octubre llegó a Birmania un envío de 4 toneladas de medicamentos, donativo del CICR. Este donativo fué entregado a la Cruz Roja Birmana, en Rangoon, y permitió equipar completamente cuatro policlínicas para uso de los refugiados.

En diciembre, el Sr. F. Siordet, Consejero del CICR, se detuvo en Rangoon cuando iba en misión al Lejano Oriente. Pudo entrevistarse con las autoridades gubernamentales y de la Cruz Roja acerca de la parte que el CICR había tomado para aliviar los daños causados por los acontecimientos en Birmania.